

LETTRE DE NOUVELLES

"Il y a plus de joie à donner qu'à recevoir", Actes 20:35



Lorsque j'étais enfant, mes parents m'avaient appris que, par politesse, il fallait dire : « Pour TOI et pour MOI ».

Entretemps, un géant orange est passé par là et désormais nous disons :

« Pour MOI et pour TOI».

Détail insignifiant ou signe des temps ? La question se pose.

Quoiqu'il en soit, la Bible nous encourage à être généreux envers notre prochain et va même jusqu'à dire : Il y a plus de joie à donner qu'à recevoir (Actes 20:35). Comment ? Je me dépouille et j'ai plus ? Je donne de mon temps, de mon argent, de mes dons et je suis alors enrichie d'une joie encore plus grande que si c'était moi qui recevais ?

Jésus aime renverser notre logique parfois tellement terre à terre et nous surprendre par Sa sagesse.

Prenons Sa parole au mot, osons tester cette vérité et soyons remplis de cette joie indicible et communicative qui va nous encourager à toujours plus bénir les gens autour de nous.

C'est ce que nous avons décidé de vivre cette année à l'École Chrétienne Timothée!

Anne Joly, Directrice



ENTRAÎNEMENT DE LA COURSE DE L'ESCALADE, Adriel Asensio

En préparation pour la Course de l'Escalade nous avons fait des entraînements avec Mme Ibbotson tous les mardis en cours d'éducation physique. Nous commencions par un échauffement, ensuite nous allions au Parc Sarrasin où elle nous faisait courir un parcours de 2 km à travers les chemins pédestres et à travers l'herbe en tout terrain.

Le 3 décembre 2023 était le jour de la Course. Il y avait beaucoup de monde. Mon meilleur ami et moi avons fait la Course. J'ai été surpris que mon groupe doive courir 4,8

km au lieu de 2,4. En effet, je me trouvais maintenant dans les cadets. Ceci fut une course pédestre difficile et il m'a fallu beaucoup de concentration. A la fin, j'étais très fatigué mais content de mon résultat et content d'y avoir participé. A ceux qui voudraient faire la Course, je conseille de bien vous entraîner!

PORTES OUVERTES: Samedi 2 mars de 10h à 15h

SORTIE MAJESTUEUSE, Louise Rossel

Le 27 novembre, toute l'école, grands et petits, est partie en sortie scolaire. La sortie consistait à aller voir un concert au Victoria Hall. Celui-ci était joué par un immense orchestre, dirigé par un chef d'orchestre et il y avait même un grand écran pour y projeter des images pour accompagner la musique. Cet orchestre était composé de musiciens professionnels qui nous faisaient ressentir la musique profondément. C'était une très bonne expérience pour ma part, d'autant plus que nous étions accompagnés d'autres cycles d'orientation. Cela nous a permis de voir d'autres personnes et de changer de la routine.



shutterstock com · 188756936

TÉMOIGNAGE D'ÉLÈVE

Avant mon arrivée à l'École Chrétienne Timothée, je fréquentais un établissement scolaire que je n'aimais pas beaucoup parce que l'école était très grande et j'avais beaucoup de peine à me trouver des amis. Mon grand frère a commencé à l'ECT et j'ai choisi de le rejoindre pour ma 9ème année.

J'aime beaucoup l'ECT parce que les profs sont à l'écoute des élèves et on a l'impression de faire partie d'une grande famille. Les amis qu'on se fait ici ne sont pas que des amis pour une ou deux années mais des amis pour la vie.

REMPLAÇANTE D'ANGLAIS AU CO, Klara Ticha

Je tiens à remercier Mme Ngabane de tout mon cœur pour son aide. Madame Dauphin, la professeure d'anglais du cycle, s'est absentée pendant un mois à Tahiti, pour un voyage missionnaire. Madame Rachel Ngabane a pris le relais pour un mois. Elle est anglophone et vient du Canada, de Vancouver. Elle parle un peu français. Madame Ngabane a parlé pendant tous ses cours en anglais et a fait des jeux de conversation. Cela a permis aux élèves d'améliorer leur anglais, surtout la prononciation et la compréhension. Le jeudi 7 décembre, Mme Ngabane a proposé aux élèves de décorer l'école. Ceux-ci étaient contents d'y participer. Après cela, elle a fait un petit goûter. Les élèves se sont régalés et sont partis chez eux de bonne humeur. Ils étaient ravis d'avoir passé du temps avec une professeure qui est

toujours de bonne humeur, les aide à améliorer leur anglais et les encourage.



Vous souhaitez participer au développement de l'école en faisant un don?

IBAN : CH65 0900 0000 1626 4207 7 Bénéficiaire : l'Ecole Chrétienne Timothée

Adresse: 1213 Onex Suisse

Banque: PostFinance AG, Mingerstrasse 20,

3030 Bern CH



